

Lula signale que ce sera le peuple qui décidera s'il sera candidat à la présidence



Brasilia, 20 août (RHC/PL)- L'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Sila Lula a signalé dans la ville d'Estancia, dans l'État de Sergipe que ce sera le peuple qui décidera s'il sera ou non candidat aux élections présidentielles de 2018.

Dans son premier discours dans cet État du Nord-est du Brésil, le second qu'il visite avec la Caravane de l'Espoir, Lula a indiqué qu'il lit fréquemment des articles de presse dans lesquels l'on affirme que la persécution judiciaire dont il fait l'objet a pour but de l'empêcher de participer aux élections de l'année prochaine.

« Ayez la certitude du fait que nous allons continuer à lutter », a-t-il relevé, avant de signaler : « je ne sais pas si je pourrai être candidat, mais je veux que ceux qui s'y opposent sachent que ce sera le peuple brésilien qui dira le dernier mot à ce propos ».

Le Fondateur du Parti des Travailleurs a réaffirmé que l'objectif de son périple dans le Nord-est du Brésil, commencé le 17 août à Salvador de Bahía, est de converser avec les gens, d'apprendre un peu plus, de

savoir quel est leur état d'opinion et de discuter de rêves et d'espoirs.

« Il est impossible qu'une société évolue, que la vie des citoyens s'améliore s'ils n'ont pas de rêves à transformer en réalité » a souligné l'ex président brésilien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/138922-lula-signale-que-ce-sera-le-peuple-qui-decidera-sil-sera-candidat-a-la-presidence>



Radio Habana Cuba